
1 

 

蓮沼中学校・松尾中学校統合準備委員会 第 1回 学校運営部会要点記録 

１．日 時 令和 2年 10月 28日 14時 00分から 15時 11分 

２．場 所 蓮沼中学校 

３．出席部会員 4名（本会議の出席対象は 4名につき、欠席 0名） 

４．次 第 1 はじめの言葉 

2 部会長あいさつ 

3 協議事項 

（1）令和 3年・4年の学校行事等について 

（2）閉校記念行事関係について 

（3）新校での会計処理について 

（4）通学バッグ、上履き（体育館シューズ）について 

（5）その他 

4 その他 

5 終わりの言葉 

５．事務局 学校再編推進室 

 

議題についての概要は次のとおり。 

①令和 3年・4年の学校行事等について 

【事務局の説明】 

○令和 3、4年の行事について説明 

【発言の概要】 

・令和 3年度の体育祭の日程の方向性が確認された。 

・令和 4年度の宿泊を伴う行事日程の方向性が確認された。 

・閉校式及び開校式の日程について協議された。 

 

②閉校記念行事関係について 

【事務局の説明】 

○近隣の小中学校の閉校記念事業について説明 

○閉校記念事業実行委員会について説明 

【発言の概要】 

・閉校記念事業実行委員会の立ち上げについて協議された。 

・交流事業の開催について協議された。 

 

③新校での会計処理について 

【事務局の説明】 

○両校の会計処理方法について確認 

【発言の概要】 

・統合後の会計処理について協議された。 
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④通学バッグ、上履き（体育館シューズ）について 

【事務局の説明】 

○現在の両校の通学バッグ、上履きについて確認 

【発言の概要】 

・上履きについて方向性が確認された。 

・通学バッグについては継続審議とする。 

 

⑤その他 

【事務局の説明】 

○来年度の松尾中学校の校舎の整備について説明 

【発言の概要】 

・松尾中学校の校舎の整備に伴う対応について協議された。 

・クラスバッジや名札について協議された。 

 

【まとめ】 

・令和 3年度の体育祭の日程の方向性が確認された。 

・令和 4年度の宿泊を伴う行事の方向性が確認された。 

・閉校記念事業実行委員会については今後、両校で立ち上げる。 

・交流事業の開催について継続審議とする。 

・会計処理の方法について継続審議とする。 

・上履きについて方向性が確認された。 

・通学バッグについて継続審議とする。 

 


